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COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del 10/04/2017

L'anno duemiladiciassette, il giorno dieci del mese di aprile, in Palermo, nella Sala Consiliare della
sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n" 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con avviso prot. n. 243230 del 2310312017 ai sensi

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli
argomenti iscritti all' O.d.G.

Alle ore 09:45 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'Aula e

invita il Segretario, P.O. Funzionario Amm.vo Dott.ssa Cecilia Pecoraro a eseguire loappello,
al termine del quale sono assenti i Conss. Buscemi, Lepre e Mancuso per cui, vigendo il numero

legale, dichiara aperta la seduta nominando scrutatori i Conss. Buccola, Ciprì e Reina.
Il Presidente da inizio ai lavori e legge una nota pervenuta dal Servizio Coordinamento
Circoscrizioni firmata dalla Dott.ssa Arena il cui oggetto è: Nuove Elezioni Amministrative, in cui
si ricorda che secondo 1'art. 31, comma 3, della legge n. 142190, i Consigli cessano di esercitare il
proprio potere deliberativo, per quanto concerne I'ordinaria amministrazione, allo scadere
delle ore 24 del quarantaseiesimo giorno antecedente la data delle elezioni. In virtù di tale nota

e in considerazione che le elezioni si svolgeranno giornfl11 giugno, l'ultima seduta ordinaria di
Consiglio si svolgerà giorno 26 p.v. Poi chiede al Segretario di dare lettura del verbale di seduta del
giorno 06 scorso.
Durante la lettura della nota: alle ore 09:48 entra in Aula il Cons. Buscemi, alle ore 09:50 esce

il Cons. Abbate e alle ore 09:51 escono i Conss. Buscemi e Potenza.
Segretario - legge il documento.

n Presidente rimette in discussione la mozione avente per oggetto: "Realizzazione
illuminazione nella via Esculapio'', firmata dal Cons. Abbonato.

Segretario - Legge l'oggetto della mozione.
Cons. Abbonato - Ribadisce che I'illuminazione nella via è insufficiente e il sopralluogo

compiuto ha confermato la pubblica utilità dell'operazione.
Cons. Schiera - Conferma di essere favorevole perché il sopralluogo ha appurato la

necessità di potenziarc l'illuminazione. Inoltre, fa presenta che nella stessa via manca il
marciapiede.

Cons. Di Vincenti - Dopo avere eseguito il sopralluogo, ritiene di essere favorevole alla
r ealizzazione dell' opera.

Cons. Ciprì - Riferisce di essere d'accordo per l'approvazione e che l'opera può essere

inserita nel capitolo di spesa dell'Amministrazione Comunale.
Cons. Buccola - E' favorevole perché il sopralluogo ha avvalorato la messa in sicurezza

della strada.

Cons. Fazio - Considera la sicuîezza dei cittadini prioritaria e il sopralluogo le ha

testimoniato la volontà di votare favorevolmente.
Alle ore 1,0:00, il Presidente sottopone a votazione' per appello
quale il cui esito è il seguente:

Presenti 11

nominale, Ia citata mozione la

Assenti 05 (Abbate, Buscemi, Lepreo Mancuso e Potenza)
Favorevoli I I
Astenuti 00

Contrari 00
La mozione è approvata all'unanimità dei presenti.
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Pres. Moncada - Invita il Consiglio ha osservare un minuto di silenzio in memoria delle
vittime degli attentati compiuti nei giomi scorsi. Rico"rda che mercoledì p.v., alle ore 14:00, sarà
celebrata la Santa Messa e dopo awerrà 1o scambio degli auguri con il personale amministrativo.
Inoltre, rammenta che a breve sarà pronta la targa ricordo del Consiglio Circoscrizionale da
affiggere in Aula. Alle ore 10:10 dichiara chiusa la seduta.

ll Segretq
P.O. Funzionari strativo
(Dott.ssa Ce ro)


